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Théâtre amphithéâtre de Lillebonne



Le théâtre amphithéâtre de Lillebonne est le plus grand

théâtre romain au nord de la Loire.

Il montre que la ville antique de Juliobona était importante.

Le théâtre a été construit au 1e siècle.

Il a été agrandi et modifié au 2ᵉ et 3ᵉ siècle.

Plus tard, il a été abandonné et transformé en forteresse

pour protéger la ville.

Avant, plusieurs milliers de personnes pouvaient venir dans

le théâtre.

Elles venaient pour regarder des spectacles.

Aujourd’hui, les ruines du théâtre peuvent être vues depuis la

place Félix Faure.

     Site accessible PMR - parking adapté

Adresse : 15 rue Victor Hugo 76170 Lillebonne
02 32 65 20 00
www.theatreromaindelillebonne.fr
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Théâtre amphithéâtre de Lillebonne
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Maison Vacquerie - Musée Victor Hugo



La Maison Vacquerie est un musée à Villequier.

Ce musée a ouvert en 1959.

Avant, c’était la maison de vacances d’Isidore Vacquerie.

Isidore Vacquerie était un riche homme de la ville du Havre.

Son fils, Auguste Vacquerie, a étudié à Paris.

À Paris, Auguste a rencontré Victor Hugo.

Victor Hugo était un grand écrivain.

Les deux familles, Vacquerie et Hugo, sont devenues amies.

Léopoldine, la fille de Victor Hugo, s’est mariée avec Charles

Vacquerie.

Quelques mois après, Léopoldine et Charles sont morts

noyés dans la Seine.

Aujourd’hui, la Maison Vacquerie est un musée.

On peut voir les meubles, les décorations et les objets des

familles Hugo et Vacquerie.

Maison Vacquerie - Musée Victor Hugo

Adresse : quai Victor Hugo 76490 Rives-en-Seine
02 35 56 78 31
www.museevictorhugo.fr
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Abbaye du Valasse
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Adresse : 289 rue de la Briarderie 76210 Gruchet-le-Valasse
02 32 70 46 32
www.abbayeduvalasse.fr

L’Abbaye du Valasse a 850 ans d’histoire.

L’Abbaye a vu beaucoup de choses :

Des moines cisterciens vivaient ici.

Elle a connu la guerre de Cent Ans.

Elle a été touchée par la Révolution française.

Elle est devenue un château, puis une usine de textile et

une usine de lait.

Aujourd’hui, l’Abbaye est un lieu de travail et de rencontre.

On peut y faire beaucoup de choses :

Des événements culturels, sportifs et pour les familles.

Des mariages et des fêtes.

Des réunions et des événements pour les entreprises.

L’Abbaye et son parc sont ouverts toute l’année.

Vous pouvez venir gratuitement de 9h00 à 18h30.

Attention : Les chiens sont autorisés, mais ils doivent être

tenus en laisse dans le parc.

Abbaye du Valasse

Site accessible - parking adapté
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Château d’Etelan



Le Château d’Etelan a été construit en 1494.

C’est le premier château de style Renaissance italienne en

France.

Des personnes célèbres sont venues ici, comme :

Catherine de Médicis,

Voltaire,

Gustave Eiffel.

Le château a une chapelle.

La chapelle est dédiée à Sainte Madeleine.

Elle date de la première Renaissance en Normandie.

Elle est aussi belle que les châteaux de Blois, Chenonceau ou

Amboise.

Le parc du château est un endroit calme et beau.

Il n’a pas beaucoup changé depuis des siècles.

Vous pouvez vous promener et admirer le paysage.

Adresse : 76330 Saint-Maurice-d’Etelan
06 08 87 43 30
www.chateau-etelan.fr 10

Château d’Etelan
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MuséoSeine



MuséoSeine raconte l’histoire de la Seine, de ses paysages et

des personnes qui vivent près du fleuve.

Au MuséoSeine, vous pouvez :

Monter à bord d’un bateau.

Écouter des personnages raconter leurs histoires.

Découvrir les métiers liés au fleuve.

Regarder d’anciennes images du Mascaret (une grande

vague sur la Seine).

Le musée est moderne et interactif.

C’est un voyage étonnant au cœur de la Seine.

Les enfants peuvent aussi s’amuser grâce à des jeux.
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MuséoSeine

Adresse : 15avenue Winston Churchill 76490 Rives-en-Seine
02 35 95 90 13
www.museoseine.cauxseine.fr

          Site accessible - parking adapté
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Abbaye de Saint-Wandrille



L’Abbaye de Saint Wandrille a été créée en 649 par Saint

Wandrille.

C’est l’un des plus anciens lieux religieux de la vallée de la

Seine.

Vous pouvez visiter l’abbaye avec un moine comme guide.

Le moine vous montrera le cloître, qui a été restauré

récemment.

L’abbaye est un lieu vivant.

Les moines y chantent des chants grégoriens tout au long de

la journée.

Avant de partir, passez par la boutique de l’abbaye.

Vous y trouverez des produits fabriqués par les moines.

Goûtez la célèbre bière de Saint Wandrille, fabriquée sur

place !

Adresse : 2 rue Saint-Jacques 76490 Rives-en-Seine
02 35 96 23 11
www.st-wandrille.com
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Abbaye de Saint-Wandrille
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Juliobona - musée gallo-romain



Le musée gallo-romain de Lillebonne raconte l’histoire de
Juliobona, une ancienne ville romaine.
 Vous pouvez y découvrir :

La vie des habitants de cette ville,
Des objets anciens,
Une présentation moderne et de nouvelles collections.

Le musée montre des choses sur :
Le commerce,
Les thermes (bains publics),
Les croyances et les temples,
Le théâtre,
La vie quotidienne des Romains.

Les objets archéologiques ont été trouvés à Lillebonne dès le
19ᵉ siècle.
En face du musée, vous pouvez voir le théâtre romain.
 C’est le plus grand théâtre antique du nord de la France.
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Juliobona - musée Gallo-romain de Lillebonne

Adresse : place Félix Faure 76170 Lillebonne
02 35 95 90 13
www.musee-juliobona.cauxseine.fr

Site accessible - parking adapté



Producteurs et boutiques
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Clos des Citots



19

Située en bord de Seine : 

Cette ferme fait du cidre.

La ferme est dans une maison en bois du 17e siècle.

Il y a une mare avec des canards.

Les produits de la ferme :

Cidre

Limonade

Vinaigre

Eau-de-vie

Confitures...

C'est un endroit à découvrir pour acheter des produits

normands.

Clos des Citots

315 route de la Plaine 76940 Aurelaune-en-Seine
06 28 67 08 86
www.lachevreriedebliquetuit.fr
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Chèvrerie de Bliquetuit
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Noémie et Mickaël aiment beaucoup les animaux.

Ils ont choisi de s’occuper des chèvres.

Ils ont créé leur ferme eux-mêmes.

La boutique de Noémie et Mickaël est ouverte :

le vendredi de 14 h à 18 h

le samedi de 14 h à 18 h

À la ferme, vous pouvez :

découvrir comment vivent les chèvres,

apprendre ce qu’elles mangent,

participer à la traite (prendre le lait des chèvres).

Les produits de Noémie et Mickaël sont aussi en vente :

au marché de Caudebec-en-Caux, le samedi

au marché d’Yvetot, le samedi

Chèvrerie de Bliquetuit

315 route de la Plaine 76940 Aurelaune-en-Seine
06 28 67 08 86
www.lachevreriedebliquetuit.fr
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Ptit Clos Normand
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P’tit Clos Normand

25 avenue du Plateau 76490 Rives-en-Seine
06 62 32 90 02

Le Petit Clos Normand est une ferme avec beaucoup

d'activités : culture, élevage, fabrication de produits à base

de pommes.

Ils ont un élevage spécial : le bœuf cidré.

Les bœufs boivent du cidre. Ils ont des massages. Ils

écoutent de la musique classique.

La ferme fabrique aussi : du cidre bio, de l'eau de vie, du

cidre de glace, du vinaigre, de la moutarde.

Vous pouvez visiter. La ferme vous accueille tous les jours

sur rendez-vous.
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La Ferme des 5 Frères
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Le 5 Frères est un camembert spécial.

 C’est l’un des seuls camemberts fabriqués en Seine-

Maritime.

Il est fait par 5 frères de la famille Bréant.

Ils travaillent tous les 5 dans leur ferme à Bermonville.

Le camembert est :

Fabriqué avec du lait cru.

Moulé à la louche.

Fait à la main.

 Ce camembert a beaucoup de succès !

 Vous pouvez l’acheter dans la boutique de la ferme.

 C’est un fromage 100% fait en Seine-Maritime.

La Ferme des 5 Frères

100 rue de la Cayenne 76640 Terre-de-Caux
06 08 95 91 97
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Pisciculture
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Nous élevons des truites.

Nous vendons des truites fraîches et des truites fumées

Nous fabriquons des produits avec des truites.

La pisciculture de Saint-Wandrille

Rue de Caillouville 76490 Rives-en-Seine
06 72 92 45 88  
www.normand-truites.com
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Escargots
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Les escargots sont préparés et vendus dans le village de

Saint-Wandrille-Rançon.

Vendredi : de 9h à 19h.

Samedi : de 15h à 19h.

 Les escargots sont aussi vendus au marché de Caudebec-en-

Caux tous les samedis matin.

Escargots de Saint-Wandrille

Rue des Caillettes 76490 Rives-en-Seine
06 64 20 47 99
www.escargotswr.com
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Boutique de l’Abbaye de Saint-Wandrille



En 2014, les moines commencent une nouvelle aventure :

Ils fabriquent une bière d’abbaye.

C’est la seule bière d’abbaye faite en France.

Vous pouvez l’acheter dans la boutique.

La boutique vend aussi :

Des cires de Saint-Wandrille.

Des produits faits par des moines ou dans la région

(aliments, cosmétiques…).

Des objets et des livres religieux ou culturels.

Des CD de l’Abbaye (chants grégoriens, orgue).
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Boutique de l’Abbaye de Saint-Wandrille

Rue Saint Jacques 76490 Rives-en-Seine
02 35 95 98 44
www.st-wandrille.com

Site accessible - parking adapté
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Salon de thé - la Laiterie



Le Salon de Thé "La Laiterie" est un endroit pour se reposer.

Vous pouvez vous asseoir dans l’herbe pendant votre

balade au parc de l’Abbaye du Valasse.

 À manger :

Des plats simples comme des bocaux, des quiches du

jour et des desserts.

Des produits locaux et de saison.

Ces produits sont aussi vendus dans la boutique.

À l’intérieur, sous les voûtes cisterciennes :

Un espace détente avec fauteuils et canapés.

Un lieu convivial pour se relaxer.
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Salon de thé et boutique - La Laiterie 

289 rue de la Briarderie 76210 Gruchet-le-Valasse
02 32 84 64 76
www.abbayeduvalasse.fr

Site accessible - parking adapté
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Activités Nature



Sur une application, retrouvez tous les chemins pour :

Marcher

Faire du vélo

Faire du VTT

Monter à cheval

Faire du trail

Disponible gratuitement sur l'Apple Store et le Play

Store.

Application rando et trail
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Deux balades accessibles PMR - parking adapté


